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ガバナー　花島　光喜

「鹿島伝承芸能フェスティバル」　

編集後記
　余すところ、2020 年は後 2ヶ月。1年の予定はことごとく覆され、やり残した事ばかり。
光陰矢の如し。この 1年は人類にとって、ロータリーにとって、たいへんな年になってしまいました。でも、
仕方ない。先を見ましょう。明日に向って！

第2740地区ガバナー事務所 〒849-1315　佐賀県鹿島市大字三河内甲290-7
TEL：0954-69-1705　FAX：0954-69-1706
E-mail：ri2740hanashima@athena.ocn.ne.jp　
URL：http://www.d2740.org/

真言宗蓮厳院の仏像
　蓮厳院は、9世紀末に創建された真言宗御室派の寺院で、戦国の兵火によって建物は消失したが、阿弥陀如来
2体と薬師如来 1体が残されており、全国でも数少ない定朝様式の仏像で、国の重要文化財となっている。平安
時代末期の作で、12世紀頃にこの地に花開いた一大仏教文化の証である。

ふるさと鹿島の原風景ふるさと鹿島の原風景
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　2740 地区ロータリアンの皆様、こんにちは。例年にない酷暑、大型台風による被害と命を脅
かす日々が続きました。コロナ禍は半年以上を過ぎても収束が見通せず、ロータリー活動は大変
な制約を受けております。
　新型コロナウイルス感染が拡大する中、手探りの状態で 7月 14 日北松浦 RCを皮切りに開始
し、10月 6日鹿島RCが第 2740 地区『56クラブ』の最後で公式訪問が終わりました。
　新型コロナウイルスで、クラブ例会が休会の場合は、会長・幹事・会長エレクトとの協議会の
み開催致しました。
　公式訪問をいたしますと、玄関には歓迎の立て看板・ロータリアンのお迎えで会場までの案内
を頂き、協議会を迎地区幹事の進行（45 分間）で終了しました。いよいよ会員の皆様に大歓迎
いただき例会場に入場、本当に素晴らしい歓迎で、ガバナーと言う肩書は誇らしく、感無量の面
と、ガバナーの責任の重大さを痛感しました。各クラブの会長・幹事をはじめ会員の皆様に温か
く迎入れて頂き、本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。
　公式訪問終了にあたり別紙資料を作成いたしました。公式訪問日時、内容、第 2740 地区各ク
ラブの認証年月日、設立順番、随行者、会場、地区会員数（7月 1日）、会員増強純増数（7月末）。
　＊今後各クラブの『戦略計画委員会』の発足状況の確認をいたします。
　そして、全クラブの委員会と活動計画を確認し、次期塚﨑ガバナーにお渡しする計画を致して
おりますので、会長・幹事をはじめ会員の皆様のご協力お願いいたします。
　＊ローターアクトについても、是非各グループで一つの RACを再開又は設立して頂くよう、
パストガバナー・ガバナー補佐・RAC地区委員・クラブ会長・委員長・会員の皆様にお願いい
たします。第 8グループでは鎮西学園大学吹奏楽部での設立を内定、設立については当学園の理
事長、栗林（PG)をはじめ宮崎（PG）・千葉直前ガバナーのご努力と、酒井AGに感謝申し上げます。

Governor’s  message

花　島　光　喜

ロータリアンの皆様に感謝・感激

　　2020－2021 年度　第 2740 地区　ガバナー
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11 月：ロータリー財団月間
　①ロータリー財団地域セミナー　2020 年 11 月 24日（火）
　②第 49回ロータリー研究会　2020 年 11 月 25日（水）
　③第 2回GETS（ガバナーエレクト研修セミナー）2020 年 11 月 27日（金）

　＊①・②・③のセミナーにつきましては、オンラインにて開催。

　④日本のロータリー 100 周年記念式典　2021 年 5月　予定
　⑤RI 国際大会（台北：台湾）　2021 年 6月 12日（土）～ 6月 16日（水）

ガバナー事務所予定
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　＊ロータリアンに今出来ることは自らが　『ウイルスに感染せず・人に感染させないこと
　　に最大限注意しながら、我らが生業を守ることではないでしょうか。』
　このことが今できる最大の職業奉仕であり、社会奉仕であると考えます。

『共にこの難局を乗り越えましょう』

２０２１年　台湾・台北　国際大会のご案内

エネルギッシュな台北を楽しもう

「イノベーションと伝統が生きる場所」
２０２１年６月１２日（土）～１６日（水）

・大会登録：国際大会の登録に関しては、各自にてご登録をお願いいたします。
　　　　　  登録方法は My・Rotary　会員コーナー　国際大会より

国際大会登録料（アメリカ＄税金込み）＊早期登録で割引料金を！
例）会員　＄３６５（１２月１５日迄）＄４４０（３月３１日迄）＄５１５（４月１日以降）
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第３回　国際青少年交換委員会報告
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樋口　征司（諫早南ＲＣ）国際青少年交換委員長

（1）台湾情勢について

日　時

　2021年1月から台湾へ留学予定だった北島爽花さんの件は、台湾RIから受け入れは難しいとの返答があった。
本日のオリエンテーション時に個別面談にて通達する。
2021 年 8 月からについても、まだ流動的であるが 10 月末までに交換学生との兼ね合いも有るので、2 つの
選択を用意。
1) 台湾への留学を希望。( 途中他の国が受け入れ可能になっても変更不可 )
2) その他の国を希望。( 今年度留学できる保証はない )
次回 10 月オリエンテーション時に回答することを、本日のオリエンテーションで説明する。

（2）今後の派遣全般について

　前回会議同様、２０２１年８月に欧米に学生を派遣することは難しいというのが大方の意見であった。( 欧米
は増加傾向 )
今後カナダ・アメリカ・メキシコは、コロナウィルスワクチンの接種が義務化される予定。RI より年齢制限の
緩和を時限的に容認。派遣が可能と思われる台湾への派遣学生については地区委員会にて決定する。派遣
予定は２０２１年７月～８月出発予定。 台湾への派遣は現時点で、人数制限なく可能との認識。
同時に並行して、オーストラリア、ニュージーランド、カナダ、アラスカ、バミューダ、グァムとも引き続き交渉する。

（3）派遣学生の回答状況

　派遣候補生 : 植松萌さんから、辞退の申し入れ有り。北島爽花さんも今回は断念せざるを得ないとの回答。
高橋君は、セントポールからの返答待ち。残り4 名は、次回にて回答。

（4）手引き書について

　徳永委員より手引き書「各種書式」作成について報告。
ジェフリーの英訳チェック終了後、印刷工程に回す。

（5）ディプロマ到着

　RYJEM 事務局より、4 名分 ( 徳永裕隆・松尾有澄・岡澄玲・力丸心南 ) のディプロマ到着。
今年度より料金が 1,000 円から1,700 円に値上げ。
本日差額分を徴収します。

2 0 2 0 年 9 月 27 日（日曜日）
場　所 諌早文化会館
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2020-2021 ロータリー財団委員会報告

岡村　康司（長崎南ＲＣ）ロータリー財団委員長

　令和 2年 10月4日大村の長崎インターナショナルホテルにて今年度初の委員会を開催しました。当委員会
は2740 地区のロータリー財団部門で4つの委員会と3つの小委員会から成り総勢 19名を擁する会議体であ
ります。
　今年度はコロナ禍で大人数での会合は自粛していましたがこの日の開催にあたっては最大限の注意を払い16
名の委員会メンバーに加え迎地区幹事、諸石地区副幹事にもご出席いただきました。
　会議の内容としましては、前半の 90 分で先ず補助金、資金推進、ポリオプラス、資金管理の 4つの各委
員長さんに委員会の活動方針を発表していただき、その後ロータリー財団委員長の私岡村が地区の委員会とし
ての運営方針を総括して報告しました。
　昼食をはさみ後半の部では①地区の補助金事業について復習も兼ねて西川委員長より説明があり、財団初
加入のメンバーにもロータリー財団と補助金の仕組みを理解してもらえたと思っています。続いて②財団奨学生
の現状と選考について、森本財団奨学・学友委員長と現資金管理委員長（前財団奨学・学友委員長）より報
告がありました。送り出した奨学生がコロナ禍の留学先で苦労している様子が報告されて我々委員会メンバーも
胸を痛める場面もありました。
　最後は再び私岡村が地区の委員会としての運営方針を総括して報告し、迎地区幹事の講評をいただいて当
委員会を激励していただき大変充実した会議となりまし
た。
　当日は本来なら家族団欒の貴重な日曜日をこの会議
のために時間を作っていただいたメンバー、それから
花島ガバナーの代行として助言をいただいた迎地区幹
事様、諸石地区副幹事様には心より感謝申し上げます。
　今年 11月の財団セミナーは延期して来年 2月の補
助金管理セミナーに合体して開催いたします。
各クラブ関係者方々にはご出席よろしくお願いいたしま
す。
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米山記念奨学委員会報告

日　　時

　日頃より、米山奨学委員会の活動運営にご理解とご協力を頂き、誠にありがとうございます。
　コロナ禍で集合が制限され、一堂に会する機会が少なく、奨学生も委員会メンバーも交流を深めることが難
しい状況であることとコロナの感染対策も考え、今年の「米山の集い」はバーベキュー大会としました。台風の
影響も心配されましたが、風も強くなく、気持ちよい秋晴れの中での開催となりました。学業などの都合で残念
ながら参加できないメンバーもいましたが、佐賀や長崎市内の遠方からも多くの参加があり、奨学生１７名、委
員会メンバー７名での開催となりました。初めに検温と手の消毒を行い、記念撮影、委員長挨拶、自己紹介と続き、
委員長挨拶の中では、大いに交流を深めてもらいたいとの言葉があり、自己紹介では奨学生の専門や将来の
夢など様々な思いを聞くことができました。ゲームも大いに盛り上がり、大変楽しい時間を共有することができま
した。最後に、出前卓話についての説明と確認があり、改めて気を引き締めた様子でした。

2 0 2 0 年１０月４日（日曜日）
開催場所 諫早市愛野町乙２４９８－６（委員長自宅）
開始時刻 １２時３０分
目　　的 奨学生同士の親睦
開始時刻 バーベキュー大会

水頭　知美（諫早北ＲＣ）米山記念奨学委員会　委員

◎「米山の集い」報告

6
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ガバナー公式訪問クラブ報告

7 月 16 日（木） 会長　相知　清隆　　幹事　林　康一

　令和 2年 7 月 16 日（木）、花島ガバナー、遠田ガバナー
補佐、迎地区幹事、平川地区副幹事をお迎えしてガバナー
公式訪問例会を開催致しました。
　今回は、新型コロナ感染症の影響にて、マスク着用や 3
密回避対策等を工夫しての例会でした。
　例会前のクラブ協議会で会長、幹事、副幹事が出席し、
クラブの現況及び活動方針について説明しました。
　また、前年度実施されたアンケートによる良い点、問題
点について協議しました。
　花島ガバナーより地区ビジョン、地区運営方針、クラブ運営などのお話を頂き、会員増強で純増 5名を目
標という高い数字に評価して頂き、女性会員も引き続き増強して活動していくよう激励を頂きました。
　また、来年は平戸RCは 60 周年記念を迎えるにあたり様々な準備を執り行っていくことを伝え短い時間な
がらも充実した時間を過ごさせていただきました。
　ご訪問いただいた花島ガバナー、遠田ガバナー補佐、迎地区幹事、平川地区副幹事の今後のご活躍をお祈り
申し上げますと共にご指導よろしくお願いします。

　８月 20 日（木）に花島三喜ガバナー、山崎高広ガバナー補佐、
迎礑嗣地区幹事、平川直樹地区副幹事をお迎えしての公式訪問例
会でした。例会前の会長・幹事との懇談会は和やかな雰囲気で開
催できました。また花島ガバナーの例会卓話では今年度テーマ、
現状と課題をお話し頂きました。説明も分かりやすくクラブ活性
化に役立てられる内容でした。
　当クラブは例会前に食事をとりますが食事時間を 15 分程度し
か取れなかった事を心苦しく思っております。
コロナ禍の中での地区運営はさぞかし大変だと思いますがクラブ
一丸となって花島ガバナーを応援して行きたいと思います。わざ
わざのご来訪を感謝いたします。頂戴しました色紙「才能より熱
意、運より努力」は事務所に大切に飾らせていただきます。

平戸 RC

伊万里西RC 8 月 20 日（木） 会長　古賀　秀仁　　幹事　池田　敦洋

7
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ガバナー公式訪問クラブ報告

佐賀空港RC 8 月 26 日（水） 会長　塚本　善紀　　幹事　谷口　竜弥

　8 月 26 日の花島ガバナー様、我が佐賀空港ロータリークラブ
へお忙しい中、来訪していただき有難うございました。
　新型コロナウイルスの感染者が増加傾向のため、会員全員でお話
を聞けなかったので、次回の昼例会で周知したいと考えております。
　今いつどこでコロナに感染するかわからない状況ですが、くれ
ぐれも注意してい頂きお体ご自愛下さいませ。
　下記が今回の報告書として記載しております。よろしくお願い
致します。
・今年から我がクラブも戦略計画委員会を発足いたしましたが、次
年度会長・幹事を委員として入れていなかったので、次年度の引継
ぎ事項とし来年のクラブ活動報告書に記載するように致します。
・現在 19 名の会員で運営しております。会員人数がすくないクラ
ブなので、退会者を出さないように親睦にかなり力をいれており、
毎月ゴルフ例会を開催しております。
　会員でゴルフをされていない方（新入会員を含む）を仲間外れしないように、毎週ゴルフレッスンをして早
くラウンド出来るように練習に付き添いをしております。（無理がない程度）
19 名全員でゴルフ例会をするのを今年の目標としております。
・災害支援の活動も視野に入れていきたいと考えます。
・ポリオのワンコイン運動・ロータリー財団や米山記念奨学会への寄付等、我がクラブで出来る限りの支援を
していきたいと考えます。

佐世保西RC 9 月 1 日（火） 会長　樋口　聡子　　幹事　中村　鉄舟

　令和２年９月１日、花島ガバナー、遠田ガバナー補佐、迎地区
幹事、平川地区副幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問例会を開
催致しました。
　例会に先立っての協議会では、当クラブの年代構成や活動計画、
前年度に催した創立５０周年記念事業等の説明の後、ガバナーか
ら、地区ビジョン、地区運営方針、クラブ運営等についてのお話
を伺いました。また、今年度から設置した戦略計画委員会や、会
員増強のための様々な取り組みについてのアドバイスをいただき、
今後に繋がる充実した会となりました。
　例会では、ガバナーの卓話を拝聴する中で、ロータリーが時代
に即して様々な取組みをしていることを感じました。今後、 RLI
方式での例会も行ってみたいですし、ポリオのワンコイン運動も
気軽にできる寄付としてとても良い方法だと感じていますので継
続していきたいです。
　厳かな中にも笑いが飛び交う、当クラブらしい雰囲気の公式訪問となりました。ガバナーから、「若い会員
も多く頼もしい」、「はつらつとしている」と仰っていただいたので、コロナ禍という大変な時代ではござい
ますが，今後も、より一層親睦を深めながら、クラブを盛り上げ、一致団結してロータリー活動に努めて参
りたいと存じます。
　ガバナーをはじめ、ご来訪の皆様と貴重なお時間をすごせたことに心からお礼申し上げます。
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ROTARY CONNECTS THE WORLD

ガバナー公式訪問クラブ報告

長崎南 RC 9 月 2 日（水） 会長　藤井　勝也　　幹事　岩永　浩昭

　令和２年 9 月 2 日 この日は台風 9 号が長崎方面に接近しつつあ
る生憎の天候で、急遽例会は休会にせざるを得なくなり、懇談会
のみの開催となった。花島 光喜ガバナー、原田 知行ガバナー補佐、
迎 雅璫嗣地区幹事、平川 直樹地区副幹事を迎えて、当クラブか
らは会長、会長エレクト、幹事が出席した。花島ガバナーより、
まず地区ビジョン 3 つのテーマ、地区運営方針 (DLP）、クラブ
運営 (CLP）についてのそれぞれ説明があった。
　花島ガバナーは特に本年度の目玉でもあるクラブ戦略計画委員
会の重要性を強調し、当クラブでもまだ立ち上げたばかりである
が、その活動がしっかり計画実行されるよう要望があった。また
当クラブが独自に支援している事業や創立期の会員らのロータリー
に関する著作などが歴代会員によってしっかりと愛読されている
伝統を評価。懇談会は花島ガバナーのお人柄が偲ばれ、始終和や
かな雰囲気であった。当日は暴風警報発令中の中、 幸いにも嵐の前
の静けさの様な天候で、なんとか無事に開催出来た事に安堵して
いる。

有田 RC 9 月 1 日（火） 会長　石川　慶蔵　　幹事　山﨑　耕造

　2020 年９月１日（火）花島光喜ガバナー、横岳保雄ガ
バナー補佐、迎｠雅璫嗣地区幹事、平川直樹副地区幹事をお
迎えしてガバナー公式訪問例会が開催されました。
　開催前に会長幹事懇談会があり、クラブの現状や課題、
活動方針・アンケート調査結果等についてご報告しアドバ
イスを頂きました。有田ＲＣは、歴史も古く、現在会員も
増え、福島奨学金の活動など他のクラブの模範となるべく
活動されているとの評価を頂き身も引き締まる思いでし
た。
　公式訪問例会では、花島ガバナーより、ロータリーは、「今変革のチャンス。若い人にも呼びかけよう」

「ロータリーの素晴らしさ」や「これからあるべき姿」を熱く語っていただき、本当に素晴らしい学びの場と
なりました。懇親会では、花島ガバナーを囲み、親睦の花が咲き、おいしい食事と楽しいひと時をクラブ一同
楽しみました。
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ROTARY CONNECTS THE WORLD

ガバナー公式訪問クラブ報告

長崎出島RC 9 月 4 日（金） 会長　北島　利彦　　幹事　竹内　浩三

　さる９月４日（金）、花島光喜ガバナー、第１０グループ原田知行ガバナー
補佐、迎雅璫嗣地区幹事、平川直樹地区副幹事をお迎えし、ガバナー公式
訪問例会を開催いたしました。
　例会に先立ち行われた懇談会では、北島会長により、当クラブの運営方
針及び概況について説明をさせて頂き、花島ガバナーより戦略計画委員会
立ち上げ、次年度につながる委員会にして下さいとのことでした。また、
RLI 委員会の準備をする為、本年度ファシリテーション委員会の設置を地
区で行い、本年度例会にて、ファシリテーション方式の例会を試行して下
さいとの説明がなされました。
　会員増強については、カウンセラーの活用や退会者防止の取り組みにお
褒めの言葉を頂き、原田ガバナー補佐より、例会でのコロナ対策の行動基
準対応の仕方に評価を頂きました。
　例会開始の際には、全員起立のうえ拍手をもって御一行をお迎え致しま
した。花島ガバナー卓話におきましては、本年度の RI 方針や地区運営方
針、クラブ運営等パソコンとスクリーンを使用しながらわかりやすく説明
をして頂きました。ポリオにつきましても、東京のロータリアンから地区、
世界へと繋がった事業なので、完全撲滅の為ワンコイン運動の協力依頼がなされました。
　また、長崎出島ロータリークラブも、若く多くの方が在籍されているので、地区委員会へ多くの方に出向
して下さいとの事でした。
　このように、今回のガバナー公式訪問例会は和やかな中にも緊張感のある当クラブらしい雰囲気をもって
無事に終えることができました。花島光喜ガバナー、第１０グループ原田知行ガバナー補佐、迎雅璫嗣地区
幹事、平川直樹地区副幹事のご来訪に心より感謝し、今後のご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

唐津東 RC 9 月 3 日（木） 会長　村上　伸　　幹事　鶴田　憲治

　新型コロナウイルス感染の収束見通しが立たず、社会へ
の影響が広がる中、９月３日、花島光喜ガバナー（鹿島）、
山﨑高広ガバナー補佐（伊万里西）、迎雅璫嗣地区幹事、平
川直樹地区副幹事を迎えて、ガバナー公式訪問例会を開き
ました。会場の唐津シーサイドホテルでは、「３密」対策で
距離を取った席の配置をし、手指消毒、マスク着用励行で
実施しました。
　花島ガバナーは、地区ビジョンの「魅力ある・元気ある・
個性ある」クラブを目指し、「戦略計画委員会」の設置やロー
ターアクトクラブの活性化、会員増強、ポリオ撲滅に力を入れていく考えを示し、協力を呼び掛けられました。
「コロナ禍で厳しい状況だが、お互いの信頼のもと、楽しくやってほしい」と話されました。
　当クラブでは４年後の６０周年を目標に、クラブ管理運営委員会で現状分析をしてビジョン原案を作り、会
長経験者などで構成する戦略計画委員会で仕上げていく考えです。「親睦と融和」の精神を継承し、ロータリー
クラブの存在価値を高める運営に努めていきます。
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ROTARY CONNECTS THE WORLD

ガバナー公式訪問クラブ報告

会長　渡辺　忠俊　　幹事　林　高明

　新型コロナウイルス禍が重く深刻な影響を社会に落とす中、ま
た、予定していた９月７日の公式訪問例会は台風１０号の接近に
伴い例会を休会せざるようになり、改めて９月９日に花島光喜ガ
バナー、髙木義和ガバナー補佐、迎雅璫嗣地区幹事、鹿島ロータ
リークラブ峰松君をお迎えしての今年度ガバナー公式訪問に伴う
懇談会を開催いたしました。
　当日は、当クラブより会長、会長エレクト、幹事の 3 名が出席
し、クラブ運営方針やクラブ現況及び活動計画についての報告を
行い、当クラブにおいては親睦という点について会員向けの親睦
活動など、親睦には尽力されている等、また、活動計画書が充実
している等、お褒めの言葉を頂きました。その後、花島光喜ガバ
ナーよりご準備頂いたスライドを使用して、ＲＩ会長ホルガー・ク
ナーク氏のＲＩ会長テーマや、地区ビジョンのご説明を頂き、当
クラブとしても様々な活動の目標となるお話で、大変有意義な時
間を過ごすことが出来ました。例会休会に伴い、全会員に花島ガ
バナーの卓話を頂けなかったのが残念ではありましたが、会員一
同花島ガバナーにお会いできる日を心待ちにしております。今後とも宜しくお願い申し上げます。

9 月 7日（月）

雲仙 RC

大村東 RC

9 月 5 日（土） 会長　本多　善彦　　幹事　原田　徹

　台風 9 号が通過し、翌日は台風 10 号が到来となった 2020 年 9
月５日、花島光喜ガバナー、髙木義和ガバナー補佐、迎雅璫嗣地
区幹事、平川直樹地区副幹事をお迎えしてガバナー公式訪問例会
を開催。幸いにも天候に恵まれ、晴天の下で花島ガバナー御一行
様をお迎えできたことは非常に嬉しいことでした。
　懇談会では熱が入り過ぎて例会時間ギリギリまで質疑応答を繰
り返すことになりました。
　例会では地区ビジョン、地区運営方針 (DLP)、クラブ運営 (CLP)
および戦略計画委員会の設置等について丁寧に、熱心にご説明く
ださいました。資料にはない花島ガバナーご自身の御言葉が随所
に見られた素晴らしい卓話をありがとうございました。
　最後になりますが、コロナ禍の中、また台風接近の中、遠方か
らご来訪いただき心より感謝申し上げます。残り 20 クラブとの
ことでしたが、くれぐれもご自愛いただき、無事に全クラブの公
式訪問を終えられますよう祈念申し上げます。
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ガバナー公式訪問クラブ報告

大村北 RC 9 月 9 日（水） 会長　牧山　隆雄　　幹事　指方　宏彰

　去る、９月９日（水）　第２７４０地区ガバナー　花島
光喜君はじめ、ガバナー補佐　髙木　義和君、地区幹事、
迎　雅璫嗣君、鹿島 RC　親睦委員長　峰松　明彦君にお
越し頂き、当ＲＣ　会長、幹事、会長エレクトとの懇談会
に始まり、引き続き、例会にも来訪頂き、花島会長より、パ
ワーポイント等使用し、本年度の第２７４０地区の活動、
考えについてご説明を頂きました。
　懇談会においては、当クラブの現況についての説明をし
た上で、課題、問題点についてアドバイスを頂くなど、よ
り第２７４０地区を身近に感じられ、当クラブ会長エレクトにも次年度の準備の年度という中、有意義な時間
だったと感じました。このような機会を頂き、感謝申し上げます。
例会で卓話において、特に印象に残っているのは女性の力をもっとロータリーでも発揮できるようにしていか
ねばならないという事でした。現在、当クラブにおいて女性会員が１名です。これからは女性会員の増強にも
力を入れるべきであると強く感じました。さらに、女性会員増強のみならず、多様性社会（ＬＧＢＴ）におい
てもクラブの門戸を開き、そういった人たちにもロータリーに入れるような準備が必要であると感じることが
出来たと思います。
　最後に、ご来訪頂きました、花島ガバナーをはじめ４名の皆様に感謝申し上げ、本年度の地区役員の皆様の
ご活躍を祈念し、御礼と報告に代えさせて頂きます。

佐賀大和RC 9 月 8 日（火） 会長　牧瀬　正和　　幹事　香月　信夫

　9月 8日（火）、ホテル龍登園にて、花島ガバナー、古川
ガバナー補佐、迎地区幹事、平川地区副幹事をお迎えし、
ガバナー公式訪問例会を開催しました。
　懇談会では、当クラブより 4名（次年度会長・幹事含む）
参加し、紙資料に沿って、丁寧に地区ビジョンをご説明い
ただき、理解を深めることができました。特にそれぞれが
『魅力ある・元気ある・個性ある』クラブになることを目指
すというビジョンに基づき、単年度ではなく、中長期的な
時間軸で戦略を立案していくことの意義を再確認させていただきました。戦略計画準備委員会にて、アンケー
ト結果をもとに、当クラブの魅力に更に磨きをかけていく契機となる、中身の濃い懇談会となりました。
　また、例会においても花島ガバナーより卓話の中で、地区方針をご説明いただき、出席した会員にも共感
をしていただける実りある例会となりました。
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神埼 RC 9 月 15 日（火） 会長　野田　初憲　　幹事　空閑　彰彦

　花島光喜ガバナー、森永太ガバナー補佐、迎雅璫嗣地区
幹事、植松信安地区副幹事をお迎えしての公式訪問を開催
いたしました。事前懇談会では、当クラブより、会長、会
長エレクト、幹事の３名が参加し自己紹介に続き野田会長
より本年度活動方針の報告を申し上げました。花島ガバナー
より新入会員の退会防止のためのサポート体制作り、女性
会員の純増、ポリオ基金へワンコイン運動、戦略計画委員
会の発足等の指導をいただきました。例年神埼クラブで続
けています、「少年の居場所作り」について、写真資料など
をお見せして説明いたしました。卓話では本年度地区ビジョン、地区運営方針、クラブ運営の説明、自然災
害での寄付状況の報告を中心に説明頂きました。終始和やかな中、公式訪問を終わらせていただきました。
このたびは、現状厳しい中、ご訪問に対し感謝申し上げるとともに、ご指導に対しお礼申し上げます。

会長　前田　博彦　　幹事　北島　正明

　令和2年 9月 10日（木）、花島光喜ガバナー、古川眞澄
ガバナー補佐、迎雅璫嗣地区幹事、平川直樹地区副幹事を
お迎えし、ガバナー公式訪問を開催いたしました。
　ガバナー公式訪問例会につきましては、例年通り開催す
べく準備を進めておりましたが、コロナ禍の重く深刻な影
響を受け、急遽例会を休会とし、懇談会のみの開催とさせ
ていただきました。
　AM11：30 より多久市「あいぱれっと」会議室で直前
会長、幹事、会長エレクト、副幹事の 4名を交えて懇談（昼
食）会を行い、当クラブの現況と本年度のクラブ運営方針
を説明させていただきました。花島ガバナーより、DVD
を観ながら地区ビジョン・運営方針（DLP）、クラブ運営（CLP）のご説明を頂きました。
　そして、当クラブの重点目標でもあります戦略委員会の発足について、現在発足されているロータリークラ
ブの実例を交えてご指導いただきました。
　今後、当クラブといたしましては、戦略委員会を発足し、目標を達成するための計画を協議しながら、会員
全員で親睦を深め合い、クラブの活性化と社会に貢献できるクラブ運営を行っていきたいと思っております。
　花島ガバナーはじめ、ご来訪いただいた皆様のご指導に感謝申し上げますとともに、引き続きご指導賜りま
す様宜しくお願い申し上げます。

9 月 10 日（木）多久 RC
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　2020 年 9 月 16 日 ( 水 ) 花島光喜ガバナ－、遠田公夫ガ
バナー補佐、迎雅璫嗣地区幹事、平川直樹地区副幹事の 4
名をお迎えして、ガバナ－公式訪問例会を開催いたしました。
　例会に先立ち、三役懇談会ではお互いの自己紹介からは
じまり、山本勝治会長、幹事の角田良夫、また、山本規仁
ガバナ－補佐エレクトも同席のもと、松浦クラブの現況お
よび活動計画方針が報告されました。
　例会で重複する事項の説明は省かれ、遠田公夫ガバナー
補佐の前週の訪問時の所感を含め、クラブの問題点等の聞
き取りがあり、ガバナ－の方針と要望の説明となりました。
　特に、松浦クラブの CLP のなかで中・長期計画プロジェ
クトの委員会を立ち上げており、現状の把握や、考察につい
ても流れが良いことを評価していただきました。名称を戦略
計画委員会に改め、現状の委員会の序列が、ｶﾞﾊﾞﾅ－補佐経験
者が上位にあることを指摘されました。委員長は会長が位置
する組織作りに変更するよう指摘を受けたところです。
　まだまだ多くのご指導をいただきたかったのですが、限られた時間内で、コロナ災禍の中、ご来訪いただ
きました花島光喜ガバナ－他、3 名の皆様に感謝申し上げ、公式訪問のお礼とさせていただきます。

松浦 RC 9 月 16 日（水） 会長　山本　勝治　　幹事　角田　良夫

　本年 9 月 15 日ホテルグランデはがくれに花島光喜ガバナー、森
永 太ガバナー補佐、迎雅璫嗣 地区幹事及び植松信安 副地区幹事
をお迎えしてガバナー公式訪問例会を開催致しました。
　例会に先立ち懇談会におきましては、ガバナーはそれぞれのク
ラブが魅力ある・元気ある・個性あるクラブになることを目指そ
う、とした上で千葉直前ガバナー時に集計されたアンケートを基
に当クラブの良い点や問題点等につき、花島ガバナーより外部か
らみた適切なるアドバイスを頂きました。
　そして例会時におきましては、まず地区においてファシリテー
ション委員会やライラ検討委員会の新設、ローターアクトが充実
していない現状を鑑み、見直しと共に新設も計画したい、更には
各クラブにおいてはファシリテーション例会の試行、戦略委員会
の拡大、新入会員へのカウンセラーの導入など述べられ、最後に
ポリオやロータリー財団と米山奨学金に対する支援をお願いされ
た上でこのような時期であっても、メーキャップに行ったり、WEB
等利用して会議を行ったりと今後も是非ともロータリー活動を継
続してほしいと述べられました。
　ガバナーの力強くまた示唆に富む言葉に励まされ、今後のロータリー活動に邁進したいと思います。最後に
ご訪問頂きました花島ガバナーはじめ、森永ガバナー補佐、迎地区幹事、植松副地区幹事の皆様に厚く御礼申
し上げると共に、ご健勝とご活躍をお祈り申し上げます。

会長　嘉村　幸彦　　幹事　中山　晴義9 月 15 日（火）佐賀南 RC

14



ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT  2740

ROTARY CONNECTS THE WORLD

ガバナー公式訪問クラブ報告

　９月１７日（木）、花島光喜ガバナーをお迎えしての公
式訪問懇談会を開催致しました。
　随行者として緒方信行ガバナー補佐、迎　雅璫嗣地区幹
事、平川直樹地区副幹事が同行されました。本来なら例会
場にご案内して公式訪問例会すべきでしたが、コロナ禍の
為大変失礼した次第です。懇談の中で、地区ビジョンとし
て「親睦・職業奉仕を根幹とし、魅力ある・元気ある・個
性あるクラブになることを目指す」、また地区方針を事細
かに説明して下さいました。その後ホルガー・クナーク
RI 会長のメッセージビデオを見せていただき、ロータリー人としての認識をあらためて深く感じました。
　コロナ禍で制限される事も多く、なかなか思うように活動を行うことができない状況ですが、懇談会での
教えを基軸に、佐世保東ロータリークラブの今年度の目標に向け努力する所存でございます。今後ともご指
導のほど宜しくお願い致します。
　あらためてご訪問に感謝申し上げるとともに、今後のご活躍を祈念申し上げます。

佐世保東RC 9 月 17 日（木） 会長　須﨑　満弘　　幹事　江良　秀樹

小城 RC 9 月 16 日（水） 会長　古賀　正人　　幹事　大島　英明

　令和 2年 9月 16 日（水）花島光喜ガバナー、第 1グルー
プ古川眞澄ガバナー補佐、迎雅璫嗣地区幹事、平川直樹地
区副幹事をお迎えしてガバナー公式訪問及び、当クラブ会
長幹事他代表 6名によるクラブ懇談会を開催した。
　クラブ懇談会に先立ち、花島ガバナーからロータリー米
山記念奨学会寄付累計額 1千万円達成クラブとして表彰状
が授与された。
　クラブ懇談会では、まず古賀会長からクラブ運営方針や
クラブの現況と課題等を説明した。そのあと、花島ガバナー
より「地区ビジョン」「地区運営方針」「クラブ運営」につ
いての方針が示された。これらの方針の中で
　・ファシリテーション委員会を新設し「ＲＬＩ」委員会の設立を目指すこと
　・ファシリテーション方式の例会を施行すること
　・戦略計画委員会を設立すること
について、早速実行したいと考えている。
　最後に、コロナ禍の中、御来訪いただきました花島ガバナー、古川ガバナー補佐、地区幹事・副幹事御一
行様に感謝申し上げて公式訪問のお礼とさせていただきます。
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ガバナー公式訪問クラブ報告

　9月23日　花島　光喜ガバナー、酒井　郁子第8グルー
プガバナー補佐、迎　雅璫嗣　地区幹事、笠原　幸輔地区
副幹事をお迎えして、ガバナー公式訪問を開催致しました。
　例会に先立ち、「会長、幹事、会長エレクトによる、ク
ラブ協議会」が行われました。
　自己紹介、会長より、クラブの現況報告をさせていただ
きました。その後、質疑応答を行い、花島ガバナーより、
当クラブのアンケート結果を踏まえた上で、当クラブへ
のアドバイスをいただきました。
　例会においては、花島ガバナーより、今期の国際ロータリー会長ボルガー・クラーク氏の紹介、そして、
会長のテーマである「ロータリーは機会の扉を開く」についての考え方などを説明いただきました。また、
地区ビジョン、地区運営方針、クラブ運営について、説明、解説をいただきました。
　今後、当クラブの目標とすべき事項について、具体的に、ご指導いただきましたので、10 月からの例会
におきまして、一人一人の目標とするように、努めます。
　これからも国際ロータリークラブの考え方、そして、地区の考え方を踏まえながら、当クラブにおいて、
しっかりとした運営を続けていきたいと思います。
　ガバナーと率直な意見交換ができ、大変有意義な時間を過ごさせていただき、ありがとうございます。
　本日は、ご来訪いただきました、花島ガバナーをはじめ、役員の皆さま方の、今後のご活躍、ご健勝祈
念申し上げます。

会長　野中　英己　　幹事　宇土　久9 月 23 日（水）諫早西 RC

9 月 18 日（金） 会長　藤田　征已　　幹事　池田　浩一

　去る９月１８日 ( 金 )、花島 光喜ガバナー、古川 眞澄ガ
バナー補佐、迎 雅璫嗣地区幹事、平川 直樹地区副幹事に
よる公式訪問が開催されました。
　自己紹介後、当クラブ藤田会長よりクラブ活動の概要を
説明され、花島ガバナーより、会員満足度アンケートを基
に、お褒めの言葉を含めた、活動に対する評価を頂きました。
　当クラブの問題点として、女性会員を含めた会員増強、
退会者を無くすため新入会員に対するカウンセラーを設置
してはどうか等の指摘を頂きました。またファシリテー
ション方式による例会の推奨や中長期計画を実行する戦略
委員会発足、その他寄付金やポリオに関する依頼がありま
した。
　当クラブとしては、今後会員増強はもちろん、戦略委員
会を早急に発足し、会員皆が楽しんで例会や行事に参加で
きるよう、皆が意見を出し合えるよう、計画及び実行して
いきたいと思います。
　花島ガバナー、古川ガバナー補佐、及び地区幹事の皆様
の、この度のご来訪に深く感謝いたします。

牛津 RC
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2020 年８月会員数・出席報告

＊上記の表の新入・退会は当月中の数字で、累計は
　7 月 1 日から 2020 年 8 月末までの増減です。

佐 賀

小 城

牛 津

多 久

佐 賀 大 和

佐 賀 西

佐 賀 北

佐 賀 南

神 埼

佐 賀 空 港

有 田

武 雄

鹿 島

嬉 野

大 町

太 良

唐 津

伊 万 里

唐 津 東

唐 津 西

伊 万 里 西

唐 津 中 央

佐 世 保

平 戸

北 松 浦

佐 世 保 西

松 浦

3

3

2

2

3

1

1

2

4

0

3

4

4

3

3

3

3

3

3

3

3

3

1

3

4

1

3

79.3

65.3

89.0

83.1

73.6

78.1

82.5

68.3

78.6

74.5

0.0

60.8

81.7

82.5

87.5

90.3

69.1

96.3

84.6

86.6

90.5

87.0

90.8

97.0

100.0

92.0

89.2

82.0

95.5

70.0

80.9

83.5

74

27

33

37

25

196

41

43

38

36

18

176

32

49

31

24

14

10

160

61

28

50

35

37

36

247

73

26

24

19

25

167

5

3

1

4

5

18

3

2

3

3

1

12

2

4

4

1

0

0

11

0

0

0

0

0

4

4

0

2

0

3

1

6

76

27

33

37

25

198

41

44

38

38

19

180

31

52

33

24

14

9

163

61

28

51

35

38

37

250

77

26

24

20

28

175

5

3

1

4

5

18

3

2

3

3

1

12

2

4

4

1

0

0

11

0

0

0

0

0

5

5

0

2

0

3

1

6

1

0

0

0

0

1

1

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

2

2

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

1

0

1

0

0

0

1

1

0

0

0

0

1

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

0

1

1

0

-1

0

0

0

-1

2

0

0

0

0

2

0

1

0

2

1

4

-1

3

2

0

0

-1

3

0

0

1

0

1

1

3

4

0

1

0

3

8

クラブ名 例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月グ
ル
ー
プ

第
１
グ
ル
ー
プ

第
２
グ
ル
ー
プ

第
３
グ
ル
ー
プ

第
４
グ
ル
ー
プ

第
５
グ
ル
ー
プ

7 月
1日

うち
女性

うち
女性当月末 新

入
退
会

増
減

累
計

小計

小計

小計

小計

小計

佐 世 保 南

佐 世 保 東

佐 世 保 北

佐世保中央

佐世保東南

HTB 佐世保

大 村

島 原

雲 仙

大 村 北

島 原 南

大 村 東

諫 早

諫 早 北

諫 早 西

諫早多良見

諫 早 南

長 崎

福 江

長 崎 北 東

福 江 中 央

長 崎 西

長 崎 琴 海

長 崎 北

長 崎 南

長 崎 東

長崎みなと

長 崎 中 央

長 崎 出 島

0

2

1

2

3

0

4

4

4

2

3

2

1

4

0

2

2

3

3

2

2

3

3

4

3

1

1

3

3

0.0

76.0

100.0

79.8

74.0

0.0

55.0

85.4

77.9

76.2

86.7

64.7

70.4

76.9

64.2

82.3

0.0

100.0

66.7

62.6

91.5

87.0

79.5

85.7

75.0

45.8

77.4

84.4

72.1

74.4

87.1

97.3

84.7

83.3

75.7

58

25

39

47

37

21

227

46

26

11

24

18

38

163

73

72

45

34

14

238

67

31

38

17

40

10

203

73

70

39

31

48

70

331

2,108

0

0

2

1

0

2

5

4

2

0

1

1

4

12

0

3

0

0

9

12

0

0

1

0

1

0

2

0

0

2

1

0

11

14

96

59

25

41

48

39

22

234

44

27

11

24

19

37

162

74

76

45

33

15

243

69

32

38

16

40

8

203

80

71

41

31

48

72

343

2,151

0

0

2

1

0

2

5

3

2

0

1

1

4

11

0

3

0

0

9

12

0

0

1

0

1

0

2

0

0

2

1

0

11

14

96

0

0

0

1

0

0

1

0

2

0

0

0

0

2

0

0

0

0

0

0

2

1

0

0

0

0

3

5

0

0

0

0

0

5

15

0

0

0

0

0

0

0

0

1

0

0

0

1

2

0

0

0

1

0

1

1

0

0

0

0

1

2

0

0

0

0

0

0

0

8

0

0

0

1

0

0

1

0

1

0

0

0

-1

0

0

0

0

-1

0

-1

1

1

0

0

0

-1

1

5

0

0

0

0

0

5

7

1

0

2

1

2

1

7

-2

1

0

0

1

-1

-1

1

4

0

-1

1

5

2

1

0

-1

0

-2

0

7

1

2

0

0

2

12

43

クラブ名 例
会
数

平均
出席
率

会員数 当該月グ
ル
ー
プ

第
６
グ
ル
ー
プ

第
７
グ
ル
ー
プ

第
８
グ
ル
ー
プ

第
９
グ
ル
ー
プ

第
10
グ
ル
ー
プ

7 月
1日

うち
女性

うち
女性当月末 新

入
退
会

増
減

累
計

小計

小計

小計

小計

小計

57クラブ合計
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新入会員紹介

佐賀 RC
江口 有一郎

医療法人ロコメディカル江口病院 
副理事長

唐津中央 RC
上田 恵太

日本生命保険相互会社
営業部長

島原 RC
馬渡 政光

九州電力島原営業所
所長

島原 RC
森田 博史

学校法人有明学園
事務長

福江 RC
出口 雅昭

九州電力株式会社
五島営業所 所長

長崎北 RC
大田 光敏

㈱日東建設
代表取締役

長崎北 RC
田中 誠

㈱西菱環境開発
専務取締役工務統括部長

長崎北 RC
井口潤一郎

（有）井口建具アルミ店 
代表取締役社長

君

唐津中央 RC
松浦 祐美

ホテル＆リゾーツ佐賀唐津 
総支配人

佐世保中央 RC
橋口 輝宗

株式会社 あさひ総合保険
代表取締役

君君

君

君

長崎 RC
中尾 弘
長崎放送㈱ 

取締役

長崎 RC
山本 真人

NHK 長崎放送局 
局長

君君

君

君

長崎北 RC
鵜殿 裕之
長崎地域電力㈱

取締役経営企画部部長

長崎北 RC
津田 和典
㈱長崎西部建設

代表取締役

君君

君

君 君

18

※今月号に掲載が間に合わなかった新入会員の方の
　ご紹介は、次号に掲載させていただきます。

私たちの新しい仲間になられました方々
をご紹介します。 ※氏名の下部は勤務先、役職
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物故者

寄附者紹介
御厚意に深く感謝申し上げます。認証者の方を掲載いたします。

ロータリー財団

種　類 氏　名 クラブ名

岩 崎　修 一マルチプルポールハリスフェロー

山下  新太郎

本 田　徳 光

ポールハリスフェロー 本多  秀一郎

藤 井　勝 也べネファクター

諫早北

長崎

長崎中央

長崎みなと

長崎南

米山記念奨学会

種　類 氏　名 クラブ名

米山功労者メジャードナー 川 野　恒 雄

江 崎　辰 男

塚﨑　　  寛

米山功労者マルチプル 駒 井　英 基

岡 田　康 信

尾 上　信 哉

諫早北

長崎北東

長崎中央

佐賀南

長崎中央

長崎中央

長崎 RC

（享年 74 歳）
岩本省三 君

19

謹んでご冥福をお祈り申し上げます。
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ガバナー月信

2020-2021年度　国際ロータリー第2740地区
ガバナー　花島　光喜

「鹿島伝承芸能フェスティバル」　

編集後記
　余すところ、2020 年は後 2ヶ月。1年の予定はことごとく覆され、やり残した事ばかり。
光陰矢の如し。この 1年は人類にとって、ロータリーにとって、たいへんな年になってしまいました。でも、
仕方ない。先を見ましょう。明日に向って！

第2740地区ガバナー事務所 〒849-1315　佐賀県鹿島市大字三河内甲290-7
TEL：0954-69-1705　FAX：0954-69-1706
E-mail：ri2740hanashima@athena.ocn.ne.jp　
URL：http://www.d2740.org/

真言宗蓮厳院の仏像
　蓮厳院は、9世紀末に創建された真言宗御室派の寺院で、戦国の兵火によって建物は消失したが、阿弥陀如来
2体と薬師如来 1体が残されており、全国でも数少ない定朝様式の仏像で、国の重要文化財となっている。平安
時代末期の作で、12世紀頃にこの地に花開いた一大仏教文化の証である。

ふるさと鹿島の原風景ふるさと鹿島の原風景


